
２０２５年になりました。今年もよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 ２０２５年という新しい年を迎えました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

さて、本校では１月８日（水）に始業式を実施し、第３学期をスタートしました。３学期は、日頃の学習に加えて、発展的な学 

習を行ったり振り返りをしたりしながら、一年間のまとめを行います。引き続き、安全安心な教育環境で子供たちの教育を行

うことを第一に、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお

願いいたします。 

今回の通信は、昨年末と今年初めの学校の様子をお知らせします。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月の主な行事予定  

  

高等部 部活動 

１月号 

■ ７日(金)   PTA役員会 
■１０日(月)  小・児童会役員選挙 
■１２日(水)、１３日(木)  小中・短縮日課（※12:50下校） 
■１７日(月)  高・短縮日課(13:10下校) 
■１８日(火)  高・休業日/高普通科・入学者選考検査 
■２０日(木)  高・卒業式予行/送別会 
■２１日(金)  高１２・保護者会・学級懇談会 
■２５日(火)  高・振替休日(3/1分) 
■２８日(金)  高・各種表彰・同窓会入会式、 小・お別れ会 

 

自分で今年の目標を考え、書き初めをしました。日頃、あまり触

れる機会のない「筆」を持った生徒たちは、姿勢良く、緊張感をも

って半紙に向かっていました。練習を重ねることで、留め、はらい、

跳ね、線の長さなどに気を付けながら、自分らしい、気持ちの込も

った文字を書くことができ、皆、満足気でした。 

 

中学部 書き初め 

第２学期終業式・第３学期始業式 

高等部・就サ・高校生フェス 

小学部 持久走記録会 

12/14(土)にプラザおおむらに市内の高校生が集まり、普段の

学習の成果などを披露しました。本校からは、就業サービス科販売

事務サービスコースの３年生が参加し、ポップコーンや綿菓子、普

通科のバザー製品の販売を行いました。初めは緊張しながらの接客

でしたが、慣れてくると積極的に声を掛けたり、作業内容を確認し合

ったりして対応することができました。 

12/24(火)の第２学期終業式は、感染症対策のため、各教室

で行いました。前撮りした「校長先生の話」をテレビで見たり、校

歌を歌ったりして、２０２４年の学習を締めくくりました。年明けの

1/８(水)の第３学期始業式は小・中学部と高等部とで時間をずら

し、体育館で行いました。たくさんの仲間と対面できること、みんな

で校歌を歌えること…当たり前のことが当たり前にできる喜びを

かみしめながら、元気に新学期を始めることができました。 

 

■12/14(土)長崎県特別支援学校高等部バドミントン競技プレ大

会に 10 名参加しました。決勝トーナメントに 7 名進出しました。仲

間を応援する「チーム虹」の姿がとても素晴らしかったです。 

■１２/１５（日）第１０回きらめきカップがトランスコスモススタジアム

長崎で開催され、サッカー部が参加しました。当日は、天然芝の広

いピッチの上で、伸び伸びとプレーできました。 

運動会後の１１月上旬から３年生以上の体育で「持久走」の学習

が始まり、１２月に学習成果の発表の場として「持久走記録会」を行

いました。周りと競い合うだけでなく、児童一人一人がタイムや周数、

「最後まで歩かない」などの個人目標を決めてチャレンジをし、記録

会では多くの児童が普段よりも良い記録を残していました。寒い中、

どの児童も頬を真っ赤にしながら、ゴールに向かって頑張りました。 

虹をかけよう 昨日から明日へ 
長崎県立虹の原特別支援学校 

令和 ７年 １月２１日 発行 

小学部 音楽集会 

校長のつぶやき～更なる成長～ 

【お問合せ先】長崎県立虹の原特別支援学校（〒856-0807大村市宮小路３丁目５番１） 

TEL:(0957)55-5157(職員室) FAX:(0957)55-5158 http://www2.news.ed.jp/section/nijinohara-ss/ 

 

検索サイトをクリック！ 

卒業生の「二十歳のつどい」に出席しました。きりりとした表情

で振り袖を着て式典に参加する様子を見て、頼もしく思いました。

保護者の方と話をすると、「時計を見て行動している」「一人でバ

スに乗って街中まで移動できるようになった」など、卒業後の更な

る成長を感じました。これも、学校生活でこつこつと身に付けた生

きる力を応用して、自分の世界を広げているのだろうと思います。

それと同時に、今本校に在籍している子供たちの教育も、一日一

日丁寧な積み重ねが大切だと改めて感じました。今年は巳年。脱

皮をして成長するへびのように、子供たちも私たち教職員も更に成

長する年にしたいものです。本年もどうぞよろしくお願いします。 

12/17(火)に長崎県庁で実施された検定（事務アシ 

スタント）に就業サービス科販売事務サービスコースの２、 

３年生８名が参加しました。上位級の取得に向け、自主的 

に放課後の時間に練習するなど、多くの生徒が意欲的に 

取り組むことができました。 

【検定内容】プリントの封入、宛先のラベル貼り等の発送作業。                                                                                            

１２/１３（金）に小学部の音楽集会がありました。コロナ禍以降、

集会は分散して行うことが多かったのですが、全学年が集まり、各学

年が音楽の学習でこれまで取り組んできたことを発表し合いました。

「かわいい！！」低学年や「さすが！かっこいい！！」高学年など、どれも

学年ごとのカラーが出た素敵な発表ばかりでした。普段は学年別の

学習が多いですが、音楽を通して小学部みんながつながり、楽しい

時間を共有することができました。 

高等部 キャリア検定 

◎へび 
（小ホ-ル/小１） 
 
◎新年おめでと
う飾り 
（虹のホール/小
１・２年共同作
品） 

 


